

Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

SC Blau-Weiß Ettringen : TSV Marktoberdorf
Freitag, 22.03.2024, 20:15 Uhr

Rechter, Scherer und Zittlau in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen den SC Blau-Weiß Ettringen hat der TSV Marktoberdorf am Freitag in weniger als 166 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) gesammelt. Beim SC Blau-Weiß Ettringen lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 10:29 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der SC Blau-Weiß Ettringen mit 3 und der TSV Marktoberdorf mit 2 Ersatzspielern antrat. Erfolgsgarant in diesem Match war allen voran das obere Paarkreuz.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Nichts auszurichten hatten Scheitle / Bauermeister bei ihrem 0:3 gegen Rechter / Scherer. Gekämpft bis zum Schluss hatten nachfolgend Kraus / Müller im Match gegen Höglmeier / Zittlau. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Nach gewonnenem ersten Satz gab nachfolgend Martin Kraus das Spiel gegen Stefan Scherer noch aus der Hand und verlor mit 12:10, 6:11, 10:12, 9:11. Einen Erfolg verpasste Benedikt Müller bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Mathias Rechter. Beim Stand von 0:4 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Günter Scheitle bekam seinen Gegner Michael Zittlau beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. 11:9, 8:11, 8:11, 11:8, 11:8 hieß es wiederum am Ende des nächsten Spiels, als Ulrich Bauermeister und Marcus Höglmeier den letzten Ballwechsel spielten. Beim Stand von 1:5 gingen die Spitzenspieler des SC Blau-Weiß Ettringen und des TSV Marktoberdorf in die Box. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Martin Kraus, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Mathias Rechter verlor. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Beim anschließenden 0:3 gegen Stefan Scherer fand Benedikt Müller von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Einen Zähler für die Gäste musste Günter Scheitle bei der 1:3-Niederlage gegen Marcus Höglmeier hinnehmen. 0:4 (Scheitle) bzw. 19:13 (Höglmeier) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 1:8. Gekämpft bis zum Schluss hatte Ulrich Bauermeister in der Begegnung gegen Michael Zittlau, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Bauermeister aus der Außenseiterrolle heraus, die er auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht mit einem Erfolg überraschen konnte. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den SC Blau-Weiß Ettringen am 12.04.2024 gegen den TTSC Warmisried II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TSV Marktoberdorf erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 28:8. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SC Blau-Weiß Ettringen

Doppel: Scheitle / Bauermeister 0:1, Kraus / Müller 0:1

Einzel: M. Kraus 0:2, B. Müller 0:2, G. Scheitle 0:2, U. Bauermeister 1:1

TSV Marktoberdorf

Doppel: Rechter / Scherer 1:0, Höglmeier / Zittlau 1:0

Einzel: M. Rechter 2:0, S. Scherer 2:0, M. Höglmeier 1:1, M. Zittlau 2:0